

Robuste Kantenschleifmaschine mit optionaler Ausstattung (Schwenkung bis 45/90°, pneumatische Oszillation (kompl. Aggregat bewegt sich ca. 30 mm auf und ab), Furnierschleifeinrichtung, Vorschubkonsole, Fahrwerk, kl. Auflagetisch) • höhenverstellbarer Auflagetisch durch Federdruck für volle Bandausnutzung • Winkel- und Gehrungsanschlag • Grauguss-Schleifrückwand für optimale Schleifergebnisse (auf Jahrzehnte)
• andere Bandbreiten oder -längen auf Anfrage.

Robust edge sanding machine with al lot accessories (swivel up to 45/90°, pneumatic Oscillation (complete aggregate moves approx. 30 mm up and down), veneer sanding unit, feeder console, driving equipment , table at the roller) • use hole sanding belt because of height adjustable table by spring pressure • square angle
• solid grey cast sanding unit for best sanding results (for more then decades) • different sanding belt sizes on demand!

Abb. mit optionalem Zubehör / picture with accessories



geschwenkt / swivelled



Technische Daten:		technical data:
Motorleistung	3 kW	motor power
Schleifbandmaß	150 x 2280 mm	size of sanding belt
Schleifbandgeschwindigkeit	22 m/sec.	speed of belt
Tischgröße	750 x 350 mm	table size
Platzbedarf	1000 x 800 mm	required place
Gewicht	ab 200 kg	weight
Absaug-Ø	100 mm	exhaust-Ø

Kantenschleifmaschine Junior

edge sanding machine

JUNIOR R1

Robuste Kantenschleifmaschine mit optionaler Ausstattung (Optional: Schwenkung bis 90°, motorische Oszillation (Umlenkrolle bewegt sich ca. 10 mm auf und ab), Furnierschleifeinrichtung, Vorschubkonsole, Fahrwerk, kl. Auflagetisch) • höhenverstellbarer Auflagetisch durch Federdruck für volle Bandausnutzung • Winkel- und Gehrungsanschlag • Grauguss-Schleifrückwand für optimale Schleifergebnisse (auf Jahrzehnte).

Robust edge sanding machine with a lot accessories (swivel up to 90°, motor oscillation (roller moves approx. 10 mm up and down), veneer sanding unit, feeder console, driving equipment, table at the roller) • use hole sanding belt because of height adjustable table by spring pressure • square angle • solid grey cast sanding unit for best sanding results (for more then decades).

Abb. mit optionalem Zubehör / picture with accessories



geschwenkt / swivelled



Kontaktschleifeinrichtung / veneer sanding unit



Technische Daten:		technical data:
Motorleistung	2,2 kW	motor power
Schleifbandmaß	150 x 2280 mm	size of sanding belt
Schleifbandgeschwindigkeit	22 m/sec.	speed of belt
Tischgröße	750 x 350 mm	table size
Platzbedarf	1000 x 800 mm	required place
Gewicht	ab 180 kg	weight
Absaug-Ø	100 mm	exhaust-Ø